

10711

COMUNICADO DE LA 1ª COORDINADORA GENERAL DE LAS CC.OO. DE LA CONSTRUCCION

Por primera vez las Comisiones Obreras de la Construcción se reúnen a escala general en Madrid. Asisten Valladolid, Zaragoza, Sevilla, Córdoba y Madrid. Por circunstancias ajenas a su voluntad, no asisten como estaba previsto, Barcelona, Asturias, Euzkadi y Galicia.

Se valoró la importancia de la lucha de la construcción en las distintas partes del país, lucha que ha conseguido ciertas mejoras en los últimos convenios; destacándose los convenios de Granada y Madrid, con adelantos parciales que son sin duda, fruto de las luchas allí realizadas: Asambleas, plantones, manifestaciones, huelgas, .. etc.

A pesar de estos adelantos, se llega a la conclusión de que los problemas importantes de la construcción siguen en pie. Estos problemas afectan a todo el país por igual ya que la mayoría de las empresas capitalistas son las mismas en todas partes, usando idénticos sistemas de explotación.

Consideramos que entre los más graves problemas de nuestra rama están: La eventualidad, las jornadas agotadoras de trabajo, los bajos salarios, los destajistas o subcontratistas, el gran porcentaje de accidentados...etc.

Todo esto nos confirma en la necesidad de luchar todos unidos contra la explotación a que estamos sometidos. Comisiones Obreras se reafirma en sus deseos de unidad con otros movimientos obreros. Por la lucha conjunta en todo el país llegaremos a conquistar nuestros derechos hoy pisoteados por la dictadura: Sindicato Obrero, Derecho de Reunión y Asociación, Derecho de Huelga, Amnistía para los presos políticos y, en definitiva, la emancipación total de la Clase Obrera.

COORDINADORA GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE LA CONSTRUCCION